



### III À l'abordage !

En poussant des hurlements, les pirates cassent les mâts avec leurs sabres et s'emparent des marchandises. Armée de son balai, Lison assomme tous les pirates qui passent près d'elle.

– Et vlan ! ça c'est de la part de Lison des mers, crie-t-elle. Regardez ça, Capitaine !

Mais les pirates sont plus forts et l'équipage du bateau faiblit. Il se réfugie dans les cales.

« Comment les arrêter ? » se demande Lison.

Puis elle pense aux tonneaux d'huile restés sur le pont.

Vite, elle ramasse la hache d'un des pirates et, d'un grand coup, elle fend un tonneau. Aussitôt, l'huile se répand sur le sol.

De nombreux pirates glissent et tombent sur le pont.  
Puis le roulis du bateau les précipite par-dessus bord,  
dans la mer.

– J’espère que l’eau est bonne ! dit Lison en se moquant  
d’eux.

Barbe d’Hippocampe, le chef des pirates, est très  
en colère contre Lison. Il la menace de son sabre.  
Lison attrape un sac de farine et le jette à la figure  
de Barbe d’Hippocampe qui est surpris. Il avale  
de la farine et se met à tousser. Vlan ! un autre sac  
lui arrive en plein ventre :

– Ça, c’est encore de la part de Lison des mers !  
Le pirate est tout blanc et tourne sur lui-même  
comme une toupie.

– Un fantôme à bord ! crie Lison. Ça porte malheur !  
Les pirates ont si peur des fantômes qu’ils poussent Barbe  
d’Hippocampe à l’eau et s’enfuient vers leur navire.

Cinq minutes plus tard, il n’y a plus un seul pirate en vue.

– Hourra ! Vive Lison des mers ! crie Thibaud.

